

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil kajian yang berjudul “ Strategi *Branding Image* dalam Meningkatkan Daya Saing Sekolah di SMK Ma'arif 2 Gombang Kebumen” dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

Pertama, dalam upaya merencanakan strategi citra merek, penulis menggunakan tiga strategi perencanaan untuk membangun citra merek sekolah. : a) membentuk TPS (Tim Pengembangan Sekolah), membentuk TPMPS (Tim Penjaminan Mutu Pendidikan Sekolah), dan c) rencana publikasi sekolah.

Kedua, dan perencanaan strategi sekolah merupakan langkah-langkah dari strategi *branding image* sebagai berikut : a) melaksanakan program unggulan berupa pendidikan karakter disiplin bagi siswa, b) meningkatkan prestasi siswa dalam bidang akademik dan non akademik melalui kegiatan intrakurikuler dan ekstrakurikuler, dan c) membentuk karakter siswa dengan menanamkan nilai-nilai di sekolah yang dapat membentuk karakter siswa dan membantu mereka membentuk *brand image* sekolah.

Ketiga, komponen akhir rencana adalah hasil-hasilnya. Hasil perencanaan strategi yang sudah sesuai dengan penataan tersebut adalah: a) penetapan identitas sekolah, b) meningkatkan jumlah siswa, dan c) meningkatkan kualitas lulusan.

B. Saran

Penulis menuturkan saran kepada beberapa pihak yang nantinya mungkin bisa dijadikan masukan guna lebih meningkatkan Strategi *Branding Image* dalam Meningkatkan Daya Saing di SMK Ma'arif 2 Gombong kebumen sebagai berikut Sekolah diharapkan lebih mampu memaksimalkan upaya dalam membangun *branding image* dalam meningkatkan Daya saingnya. Dan untuk peneliti, diharapkan untuk melakukan penelitian lebih lanjut dan mendalam tentang strategi *branding image* dalam meningkatkan daya saing sekolah.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah Puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan nikmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul Strategi *Branding Image* dalam Meningkatkan Daya Saing Sekolah di SMK Ma'arif 2 Gombong dengan baik.

Penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Skripsi ini masih jauh dari sempurna. Penulis meminta maaf apabila dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kesalahan karena keterbatasan penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca dan pihak lain. Untuk perbaikan di masa mendatang.

Penulis berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan penulis. Serta dapat menambah wawasan tentang pengetahuan, pemikiran, dan penelitian terkait pendidikan. Penulis hanya berserah diri

kepada Allah SWT semoga hidayah dan berkahnya senantiasa terlimpahkan kepada kita, Aamiin.